

Voltigier-Bundestrainer Kai Vorberg auf der Equitana
15.03.2015



Neben den Produkten und Pferden gibt es auf der Equitana viele tolle Shows. Am Sonntag (15.3.) fand der Voltigier-Cup statt. Bundestrainer Kai Vorberg war mit dabei und hat sich die Nachwuchssportler angeschaut. Wir haben nach dem Cup mit ihm darüber gesprochen und über die EM in Aachen und die Vorbereitungen.

Anmoderation:

Bis Nächsten Sonntag (22.3.) läuft in Essen die Equitana. Das ist die größte Pferdesportmesse der Welt. Rund 850 Aussteller aus 30 Nationen sind dieses Jahr dabei. Neben den Produkten und Pferden gibt es auf der Equitana viele tolle Shows. Zum Beispiel der Voltigier-Cup. Bundestrainer Kai Vorberg war mit dabei und hat sich die Nachwuchssportler angeschaut. Unser Reporter Bamdad Esmaili hat nach dem Cup mit ihm gesprochen.